

## **Refinerías operadas por EP Petroecuador trabajan al 100% de su capacidad**

Las tres refinerías que opera EP Petroecuador trabajan al máximo de su capacidad y en la actualidad procesan 175 mil barriles de crudo por día, lo que permite tener un abastecimiento seguro y oportuno de combustibles en todo el país.

A cargo de la empresa pública de hidrocarburos están las refinerías Esmeraldas, Shushufindi y La Libertad. Los tres centros refinadores operan al 100% de su capacidad.

La capacidad de procesamiento de crudo de cada una está dividida en Refinería Esmeraldas con 110 mil barriles, La Libertad con 45 mil barriles y Shushufindi con 20 mil barriles y las tres plantas producen combustibles como gasolinas, diésel, jet fuel, GLP, entre otros.

En las tres refinerías se realizan mantenimientos preventivos y predictivos programados, lo que permite garantizar la continuidad operativa. Tal es el caso de la planta Parsons de Refinería La Libertad que ya opera con normalidad, tras realizarse con éxito todos los trabajos de mantenimiento programados. Esta unidad de procesamiento del centro refinador más antiguo del país fue sometida a un mantenimiento integral que incluyó el cambio y reparación de equipos, así como trabajos para mejorar la integridad mecánica de la torre de destilación.

Entre los trabajos más importantes realizados en la planta Parsons están el cambio de intercambiadores, tuberías, cableado de las instalaciones eléctricas y de instrumentación. También se efectuó una limpieza química de las unidades afectadas, reparación de los internos de la torre de destilación, mantenimiento mecánico del equipo estático y rotativo, entre otros.